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質疑・要望 内　　　　　　容

質問
予算書の議会費に記載されている議員報酬等の金額が、公開されている議員の年収から計
算した額と合わないのはなぜか。

調査結果 予算書の議員報酬等には、議員報酬のほかに共済費が含まれている。

意見要望
今回の大雪で、公園の雪捨て許可が後になってから下りるなど、その場しのぎの対応と
なっていた。雪捨て場とする公園や学校を最初から決めて整備しておくなど、長期的な除
雪計画を立てるべきではないか。

現状説明

公園は周囲がフェンスで覆われているところが多く、遊具等もあるため、雪捨ての許可が
なかなか出せなかった。今後は雪捨て場として活用できるよう対策を考えていく。今回の
大雪を踏まえ、年内に雪害対策の方針を打ち出すと聞いているので、議会においても議論
していきたい。

質問
除雪対策費の予算が4億1,590万円となっているが、対策費用としては少ないのではない
か。

回答 足りない場合は、昨年度と同様に補正予算を組んで対応する。

質問
下水道整備事業に多額の予算がかかっている。市内の下水道整備はほぼ済んでいると思っ
ていたが、まだ整備が必要な場所があるのか。

回答
現在、麻生津地区や東藤島地区などで整備を行っており、平成36年度までには市内の整
備を完了する予定である。また、地震対策として、耐震管への切り替えが必要であり、そ
のための予算も計上している。

質問
下水道使用料等が値上げされるが、旧美山町など合併浄化槽を使用している地区も料金は
同じか。

回答 料金は市内一律である。

質問 教職員のノー残業デーの実施率はどのくらいか。

調査結果
教職員のノー残業デーについては、昨年10月の二学期からスタートし、毎週水曜日に18
時全員退勤を管理職が呼びかけている。18時以降に残業する場合は報告するようにして
いるが、その数は平均して全教職員の１％程度である。

質問
Ｕ・Ｉターン対策を大学生中心に行っているが、小学生向けに郷土愛を育むようなキャリ
ア教育事業に力を入れることができないか。また、現状はどうなっているのか。

回答
現状としては、福井青年会議所、福井商工会議所青年部、福井経済同友会等と連携し、福
井市キャリア教育連絡協議会を立ち上げ、小・中学校でキャリア教育プログラムを実施し
ている。キャリア教育には、これからもっと力を入れていく必要があると考えている。

意見要望
競輪事業対策特別委員会はそろそろ終了して、災害対策の特別委員会をつくってほしい。
また、議会改革特別委員会を復活してほしい。

質問
市長交際費は明細を市役所１階の情報発信コーナーで公開しているが、議長交際費の明細
については公開しないのか。

回答
市長と議長が足並みをそろえて交際費の明細をホームページで公開しなければならないと
いうことはない。

調査結果 情報公開請求により閲覧が可能。

意見要望
議会報告会での報告事項について、口頭で報告しているが説明不足だと感じる。大きな事
業の進捗状況について資料に記載するなど、市民が理解しやすいような報告をしてほし
い。

※ 「調査結果」とは、その場で回答できなかった質問について、議会報告会終了後、

市の担当所属で調査した結果です。
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